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Leçon d’orthographe 

Règles : 

 

Au pluriel, les noms et les adjectifs prennent presque toujours un s. 

                                    les petits chats 

 

Les noms et adjectifs qui finissent par -s, -x ou-z ne changent pas au pluriel. 

                                    les bois dangereux 

 

Les noms et les adjectifs en -eau s’écrivent -eaux au pluriel. 

                                    les beaux châteaux 

 

Les noms et les adjectifs en -al s’écrivent -aux au pluriel. 

                                    les journaux spéciaux 

 

Les noms et les adjectifs en -eu s’écrivent -eux au pluriel. 

                                    les cheveux, des feux, mes aveux 

 

 

 


